

# *Cuba et le Canada décident de consolider le dialogue politique et les échanges économiques*

---



Ottawa, 6 mars, (RHC).- Cuba et le Canada ont décidé d'élargir et de consolider le dialogue politique et les échanges dans divers secteurs de l'économie et du commerce.

Cette décision a été annoncée lors des conversations que Marcelino Medina, premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères a eues à Ottawa avec des autorités canadiennes.

Les relations diplomatiques entre Cuba et le Canada arrivent cette année à son 75e anniversaire. Le site Internet du ministère cubain des Affaires étrangères met l'accent sur l'amitié, le respect et les échanges dans toute une série de secteurs qui marquent les liens historiques entre nos deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216216-cuba-et-le-canada-decident-de-consolider-le-dialogue-politique-et-les-echanges-economiques>



**Radio Habana Cuba**